

Sanofi-aventis et ses collaborateurs se mobilisent pour les victimes en Haïti

Compte Test - 2010-01-25 09:21:00 - Vu sur pharmacie.ma

Sanofi-aventis et ses collaborateurs se mobilisent pour les victimes en Haïti- 1 million d'euros pour financer la reconstruction- Aides financières d'urgence et importants dons de médicaments et de vaccins- Appel à la générosité des collaborateurs avec abondement du Groupe

Paris, France - Le 21 Janvier 2010 - Face au séisme sans précédent qui a frappé l'île d'Haïti, le Groupe sanofi-aventis a décidé de consacrer 1 million d'euros pour accompagner les populations en Haïti et financer la reconstruction sur le long terme. Dès le début de ce drame, les équipes de sanofi-aventis se sont mobilisées en liaison avec les autorités et les acteurs de terrain, pour débloquer une aide financière d'urgence de 100 000 euros et organiser d'importants dons de médicaments et de vaccins, qui se poursuivent encore aujourd'hui. « Nous sommes profondément touchés par l'ampleur de la tragédie qui a frappé Haïti et nous voulons exprimer toute notre compassion à l'égard des familles des victimes », a déclaré Christopher A. Viehbacher, Directeur Général de sanofi-aventis. « La solidarité fait partie de l'ADN de notre Groupe et je considère qu'il est de notre responsabilité, en tant que leader mondial et diversifié de la santé, de répondre aux besoins sanitaires les plus essentiels des personnes sinistrées. » Sanofi-aventis fait aussi appel à la générosité de ses salariés à travers l'ensemble de ses filiales. Les dons récoltés seront abondés par le Groupe. Pour chaque euro versé, le Groupe verse un eurosupplémentaire, multipliant par deux les fonds disponibles. Ces fonds seront mis à profit des programmes de post-urgence conduits par 6 associations, Aide Médicale Internationale, Care, Croix Rouge, Handicap International, Médecins du Monde et UNICEF, qui sont toutes spécialistes des situations extrêmes, partenaires du Groupe, et déjà présentes en Haïti. Ces associations assureront la coordination nécessaire des actions entreprises, dans l'intérêt des populations.